

DIVISIONES GEOGRÁFICAS

GEOGRAFIA DEL DEPARTAMENTO DE HUANCAVELICA

El departamento de Huancavelica se encuentra ubicada en plena sierra sur-central del Perú. Presenta una topografía accidentada que la ubican encerrada entre altas montañas y cumbres cubiertas de nieve, rodeada de desiertas punas, lagunas solitarias y bellas. La inmensa riqueza que guarda sus entrañas la hacen importante en cuanto a explotación minera. Limita con Lima, Ica, Junín y Ayacucho

Su capital es Huancavelica (A una distancia de Lima de 457 kilómetros) y entre las ciudades más importantes figuran Castrovirreyna, Tayacaja, Acobamba y Angaraes. Por su ubicación mantiene un clima seco pero con temperatura baja, cuyo promedio anual varia de 5°C a 8°C.

Su clima es cálido en las márgenes del río Mantaro, templado entre los 2,500 y 3,000 metros de altitud, frío en las punas y glacial en las cimas de las cordilleras.

Este departamento presenta uno de los relieves más accidentados del país, está formado por valles, quebradas profundas, altas montañas, caminos sinuosos y mesetas.

La gran altitud de las ciudades es casi uniforme, pero el relieve accidentado dificulta mucho las comunicaciones entre ellas. Su suelo ha sido destruido por la fuerza de grandes ríos que no solamente lo atraviesan, sino que le han dado forma.

Estos son el Mantaro, el Pampas, el Huarpa y el Chunchanfa. El Río Mantaro penetra a Huancavelica por estrechas gargantas, formando la Península de Tayacaja. Otro río que modela el relieve huancavelicano es el de la Cuenca del Río Pampas, que nace en las lagunas de las altas sierras de Huancavelica, como Choclococha y Oclococha.

En este departamento se encuentran ricos yacimientos de azogue y mercurio, y en la actualidad, es uno de los más avanzados en materia de minería, con centros de explotación de plata, cobre y centrales de concentración y tratamiento como la de Julcani.



Valle de Tayacaja



Huancavelica es uno de los departamentos de mayor producción de trigo y papa. Las Laderas de Tayacaja, de Angaraes y otras provincias, son muy productivas en cereales. establecimientos Sus ganaderos de alpacas, vacunos y porcinos han llegado en ciertos años a altas cifras de producción.



En Huacavelica hay una notable variedad de terrenos